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Zitat von Hagen

Wie war es denn auf der CeBIT insgesamt so?
Ich finde, man hat in der Öffentlichkeit (Funk und Fernsehen) nichts davon
mitbekommen. Früher gabs Sondersendungen oder in den Nachrichten wurde
regelmäßig über die Neuheiten berichtet.
Selbst die A2, die sonst immer voll mit IT Karossen in Richtung Hannover bevölkert war,
war leer wie nie.

Gehts bergab mit der CeBIT? Wie ist euer Eindruck?

Viel leerer auf den Straßen war's eigentlich nicht. Die Besucherzahlen sollen ja auch wieder
gestiegen sein. Den Eindruck hatte ich auch in den Hallen. Es war ziemlich voll.

Thomas
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